

CESFAM de Santa Cruz campeón del Campeonato Promoción de la Salud

El sábado 28 de septiembre, el Complejo Deportivo Renzo Yáñez fue testigo del emocionante cierre del Campeonato Promoción de la Salud 2024. Los equipos de salud de la región de O'Higgins se enfrentaron en una disputada competencia, y el CESFAM de Santa Cruz se alzó con el título de campeón.

Después de una intensa jornada deportiva y espíritu competitivo, los resultados finales fueron los siguientes:

Campeón: CESFAM de Santa Cruz

Segundo Lugar: CESFAM Paredones

Tercer Lugar: SEREMI de Salud

Cuarto Lugar: CESFAM Quinta de Tilcoco

Quinto Lugar: CESFAM Olivar

Sexto Lugar: CESFAM Doñihue

El Campeonato Promoción de la Salud 2024 buscó fomentar la actividad física, la camaradería y el trabajo en equipo entre los profesionales de la salud de la región. La competencia fue un éxito y se trabajará por una próxima edición a nivel regional.

